

Séville au XVI^e siècle – un port au cœur d'une première forme de mondialisation

A l'aide des documents, complète le tableau suivant :

Séville, une ville cosmopolite <i>(Cosmopolite : qui comprend des éléments de multiples nationalités)</i>	Des produits venus des colonies <i>(les Indes occidentales : les Amériques ; les Indes orientales : les Philippines)</i>	Des produits qui partent vers les colonies	Un port qui se développe, une ville qui s'enrichit

 Rédige une conclusion en situant Séville puis en expliquant sa position et son rôle dans le commerce. A ton avis que veut-on dire lorsqu'on parle de « mondialisation » et pourquoi Séville au XVI met en évidence une première forme de mondialisation.